## Eric Trappier : cap sur la réindustrialisation de la France

Eric Trappier: « La réindustrialisation doit être une priorité nationale », titre Le Progrès qui ouvre ses colonnes au président de l'UIMM. Alors qu'il doit se rendre à Lyon aujourd'hui pour participer à la fête de l'industrie d'Auvergne-Rhône-Alpes, Eric Trappier revient sur la réindustrialisation du pays qu'il estime être une « une priorité nationale ». Pour encourager et accélérer la reprise, « l'important c'est l'investissement et l'innovation », assure-t-il. En aidant, par exemple, les entreprises à investir dans le passage au numérique. Et de souligner son désir d'installer une relation de confiance avec les organisations syndicales. Par ailleurs, selon le dirigeant, si la relance est là, notamment pour l'aéronautique, l'automobile reste un secteur en difficulté. « La mutation technologique doit aller au même rythme que celle du marché et pour cela, il faut cet environnement favorable à leur compétitivité et des aides à l'investissement », insiste-t-il. Concernant les matières premières, Eric Trappier confirme le manque de composants et un risque de montée des prix. Enfin, sur les recrutements, la métallurgie est en tension. Ainsi, une des priorités du président de l'UIMM « sera l'apprentissage et la formation, pour qu'on sorte du paradoxe de chercher désespérément des techniciens formés à nos métiers alors que le chômage est très élevé ». (Le Progrès, p.7)